

## El Foro Iberoamericano de Diálogo Evangélico constituye la “Alianza Evangélica Latina”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 14 de Noviembre de 2013 17:46

---

**El Foro Iberoamericano de Diálogo Evangélico celebró hace unos días su último encuentro como tal, al dar un paso adelante en su institucionalización y constituirse como "Alianza Evangélica Latina". La organización regional mantiene su ámbito "Iberoamericano" y sus fines, dotándose ahora de una mayor fuerza e impulso.**



Delegados de las alianzas y federaciones evangélicas de Iberoamérica, reunidos en Tegucigalpa, Honduras (2013)

(Redacción. 13/11/2013) Los pasados días 1 y 2 de noviembre, se celebró en Tegucigalpa (Honduras) un nuevo encuentro del Foro Iberoamericano de Diálogo Evangélico (FIDE), que reúne, desde hace varios años, a líderes de alianzas, concilios y federaciones evangélicas de Latinoamérica, EEUU (hispanos), Portugal y España, con el propósito de promover el diálogo y el intercambio de experiencias en los distintos países de origen, así como de fortalecer las relaciones y promover una mayor cooperación institucional entre las mismas.

Asuntos de interés común como: la libertad religiosa; las relaciones institucionales con los estados; la igualdad de las distintas confesiones; las misiones, etc., son los que se vienen

## El Foro Iberoamericano de Diálogo Evangélico constituye la “Alianza Evangélica Latina”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 14 de Noviembre de 2013 17:46

---

tratando en los encuentros celebrados, en un ambiente fraterno en el que **ha ido creciendo el deseo de un mayor desarrollo orgánico y formal del foro**



**Gordon Showell-Rogers**, secretario general asociado de la Alianza Evangélica Mundial, refrendó el resp

Esta voluntad de institucionalizar el FIDE es lo que ha propiciado la constitución formal de la Alianza Evangélica Latina (AEL), manteniendo su ámbito y sus fines, pero dotándose de una estructura con carácter representativo e institucional.

### DEL DIÁLOGO A LA ALIANZA...

Para la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA), se trata de un acontecimiento histórico y supone “dar un paso hacia adelante a favor de la unidad evangélica iberoamericana... se evoluciona del DIÁLOGO hacia una forma más profunda aún

de interacción, la ALIANZA. Ya en octubre de 2012, las alianzas y concilios nacionales habían acordado en Panamá avanzar en este sentido, y ahora aquel propósito es una realidad”.

“No se trata de que se ha creado algo totalmente nuevo”, explica el secretario ejecutivo de [FE REDE](#), Mariano Blázquez Burgo, representante de España en la AEL, “sino de un paso cualitativamente importante en la evolución del FIDE”.

### LOS FIRMANTES DEL ACTA FUNDACIONAL

El [Acta fundacional](#) de la AEL fue suscrita por 22 delegados, que son los siguientes: **Rubén**

**Néstor Proietti**

(ACIERA, Argentina);

**Ángel Agustín Aguilera**

(ANDEB, Bolivia);

**Caleb Ortega**

(Alianza Evangélica de Belice);

**Airton Härter Palm**

(Alianza Evangélica de Brasil);

**Emiliano Enrique Soto**

(Mesa ampliada de Chile);

**Cirilo Cruz Lázaro**

(COMEMEX, México);

**Edgar Castaño Díaz**

(CEDECOL, Colombia);

**Antonio Mauricio Fonseca**

(Alianza Evangélica de Nicaragua);

**Juan Luis Calvo**

(FAEC, Costa Rica);

**Rolando Hernández**

(Alianza Evangélica de Panamá);

**Tito Escalante**

(Alianza Evangélica de El Salvador);

**Marcos Emilio Vergara**

(Asoc. de Iglesias Evangélicas del Paraguay);

**Eduardo López**

(Confraternidad Evangélica de Ecuador);

**Enrique Augusto Alba**

(CONEP, Perú);

**César Osmundo Vázquez**

## El Foro Iberoamericano de Diálogo Evangélico constituye la “Alianza Evangélica Latina”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 14 de Noviembre de 2013 17:46

---

(Alianza Evangélica de Guatemala);

**Braulio Portes** (

Alianza Evangélica Rep. Dominicana);

**Alberto Solórzano**

(Confraternidad Evangélica de Honduras);

**Jorge Celiar Taberna**

(CREU, Uruguay);

**Mariano Blázquez**

(FEREDE, España);

**César Augusto Mermejo**

(Alianza Evangélica de Venezuela);

**Walter Contreras**

(NaLEC, EEUU); y

**Gordon Showell-Rogers**

(Secretario General Asociado de la Alianza Evangélica Mundial – WEA).

### LA JUNTA DIRECTIVA



**LA JUNTA DIRECTIVA (De Izquierda a derecha): Ángel Agustín Aguilera (Región Andina y Bolivariana); Cirilo Cruz Lázaro (México); Jorge Taberna (Cono Sur); Alberto Solórzano (Centroamérica); Walter Contreras (EEUU-Latinos); y Mariano Blázquez (España). (Brasil debe designar aún su vocal en la Junta).**

La Junta Directiva, que tendrá la responsabilidad de organizar funcionalmente a la AEL e impulsar su desarrollo, ha quedado compuesta por representantes de siete subregiones: **México** (Ciri

o  
lo Cruz Lázaro);

**Región Andina Bolivariana**

(Ángel Agustín Aguilera);

**Brasil**

(Pendiente de designación);

**Cono Sur**

(Jorge Taberna);

**España**

(Mariano Blázquez);

**EEUU-Latinos**

(Walter Contreras); y

**Centroamérica**

(Alberto Solórzano).

El pastor Solórzano fue nombrado Presidente de esta primera Junta Directiva.

## **CENA DE GALA Y CONDECORACIÓN EN EL PALACIO DE GOBIERNO**

La relevancia social del histórico acontecimiento, se vio subrayada con la invitación del presidente de Honduras, Porfirio Lobo, quien recibió a todos los representantes de la AEL a una cena en la Casa de Gobierno de la Nación, oportunidad en la que el jefe de gobierno distinguió al pastor Alberto Solórzano concediéndole la Medalla al Mérito Civil, en reconocimiento por su labor pastoral y de servicio a la comunidad.

## El Foro Iberoamericano de Diálogo Evangélico constituye la “Alianza Evangélica Latina”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 14 de Noviembre de 2013 17:46

---

